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L’échelle de mesure facile à lire a été conçue pour faciliter la
mesure et l’alignement des matériaux rigides et semi-rigides.
C’est l’accessoire idéal pour toute machine verticale Keencut.

Grâce à une meilleure visibilité de l’échelle de mesure depuis le
dessus, la découpe de précision n’a jamais été aussi facile et

vous atteindrez un nouveau niveau de qualité et de productivité
dans votre espace de travail. Les butées coulissantes s’appuient

sur le bord du matériau exactement comme sur votre système
actuel  – si vous n’avez pas besoin des butées coulissantes, elles

se replient tout simplement.
Les deux moitiés sont conçues pour se glisser sans problème sur

les côtés gauche et droit du bras d’équerrage de tous les
SteelTrak, Excalibur 5000 et Excalibur 3S. Elle est facile à

installer et à étalonner grâce à des échelles précises, micro-
réglables, impériales et métriques. Nous estimons qu’il ne faut

que 20 minutes pour que votre échelle de mesure facile à lire soit
prête à l’emploi.

Il suffit de scanner le code QR de l’échelle avec votre téléphone
pour accéder immédiatement à une vidéo d’installation facile à

suivre.

 

 


